CICATRISANT CUIR: MODE D'EMPLOI

Eraflures, griffures et coupures superficielles :

Etalez généreusement le produit sur la coupure avec le pinceau, laissez pénétrer et lissez avec votre ongle pour rapprocher les bords. Renouveler l'opération si nécessaire (entaille insuffisamment fermée)

Coupure ouverte : Collez une fine pièce de cuir derrière la coupure à l'aide du cicatrisant

Ce produit incolore, s'infiltre dans le cuir en séchant, un excédent de produit peut laisser un léger voile brillant qui disparaît aux frottements humides.

L'utilisation de ce produit ne nécessite pas une recoloration.

Séchage 4 heures à température ambiante

Lorsqu'une partie importante de la fleur du cuir est manquante, employez en complément la pâte réparatrice Sofolk et recolorer.

Retrouvez tous nos produits sur WWW.SOFOLK.FR

Healing Leather: Instructions for use

scratches, scratches and superficial cuts:

Generously spread the product over the cut with the brush, let it penetrate and smooth with your fingernail to bring the edges closer. Renew the operation if necessary (notch not sufficiently closed)

Open cut: Glue a thin piece of leather behind the cut using the healing

This colorless product, seeps into the leather while drying, a surplus of product can leave a slight shiny veil that disappears to wet rubbing.

The use of this product does not require A Recoloring.

4 hour drying at room temperature

When a large part of the leather flower is missing, use in addition to the restorative paste Sofolk and recolor.

Find all our products on WWW.SOFOLK.FR